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Product of USA with
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PROTEIN COMPARISON BIOLOGICAL VALUE
Valeur biologiqueComparaison des Protéines

PROTEIN PER 46 g
Protéine par 46 g

VANILLA

UPC #: 6 65553 20045 3

Calories 190
Fat / Lipides  2.5 g 3 %
   Saturated / saturés 1.5 g 8 %   + Trans / trans  0 g

Carbohydrate / Glucides  11 g 
   Fibre / Fibres  0 g 0 %
   Sugars / Sucres  7 g 7 %

Protein / Protéines 30 g 
Cholesterol / Cholestérol  60 mg 
Sodium  160 mg 7 %

Potassium  300 mg 6 %
Calcium 180 mg 14 %
Iron / Fer 0 mg 0 %

ALLERGEN WARNING: Contains Milk (Whey), Coconut & Soy. Produced in a facility 
that also handles egg, peanuts, tree nuts, sesame, fish, crustaceans & shellfish 
products. ALLERGÈNES AVERTISSEMENT: Contient du lait (lactosérum), noix de 
coco et soja. Produit dans une installation qui traite également des produits d'oeuf, 
des arachides, de noix d’arbre, sésame, poissons, crustacés et mollusques.

2.5

VanillaVanilla

 1. CLASSIC ALLWHEY®                                     30                                 104

FAT PER 46 g
Lipides par 46 g

 2. TRIMMED STEAK / Bifteck paré 12 1 80
 3. TUNA (canned in water) / Thon (en conserve dans l’eau) 9 1 83
 4. CHICKEN BREAST / Poitrine de poulet 6 1 79
 5. WHOLE EGG /Oeuf entier 5 4 100

SUGGESTED USE: Blend, mix or shake 1 rounded scoop with approximately 5-8oz (150-240ml) of cold water or low-fat milk, 
depending on desired taste and consistency, anytime you want a premium satisfying high-protein beverage.
Mode d’emploi :Mélangez, mélangez ou secouez 1 cuillère bombée avec environ 150 à 240 ml (5 à 8 oz) d'eau froide ou de lait 
faible en gras, selon le goût et la consistance souhaités, à chaque fois que vous souhaitez une boisson riche en protéines de 
qualité supérieure et satisfaisante.

WARNINGS: Use only as directed. For adult use only. Consult a healthcare practitioner 
prior to use if you are pregnant or breastfeeding or if you have liver or kidney disease. Do 
not use this product if you have a milk allergy. Ensure to adequately hydrate (drink enough 
fluid) before, during, and after exercise. This product may cause mild gastrointestinal 
disturbances. Store in a cool, dry place. Do not use if inner seal is broken. / 
AVERTISSEMENTS: Utiliser uniquement comme indiqué. Réservé à un usage adulte. 
Consultez un professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou 
si vous allaitez ou si vous souffrez d'une maladie du foie ou des reins. N'utilisez pas ce 
produit si vous avez une allergie au lait. Assurez-vous de bien vous hydrater (boire 
suffisamment de liquide) avant, pendant et après l’exercice. Ce produit peut provoquer de 
légers troubles gastro-intestinaux. Conservez dans un endroit frais et sec. Ne pas utiliser 
si le joint intérieur est brisé.

† Due to natural variations in product density, resulting from settling and / or humidity, the values are approximate. Shake product before use. Product is sold by weight and serving size is on an “as dry” basis.
/ En raison des variations naturelles de la densité en raison de la décantation et / ou l'humidité, les valeurs sont approximatives. Secouer le produit avant l'utilisation. Le produit est vendu selon le poids et la portion “à sec”.

Sw
ee

te
ne

d 
w

ith
 a

ce
su

lfa
m

e 
po

ta
ss

iu
m

 a
nd

 s
uc

ra
lo

se
./ 

Éd
ul

co
ré

 a
ve

c 
l'a

cé
su

lfa
m

e 
de

 p
ot

as
si

um
 e

t l
e 

su
cr

al
os

e.
Sw

ee
te

ne
d 

w
ith

 a
ce

su
lfa

m
e 

po
ta

ss
iu

m
 a

nd
 s

uc
ra

lo
se

./ 
Éd

ul
co

ré
 a

ve
c 

l'a
cé

su
lfa

m
e 

de
 p

ot
as

si
um

 e
t l

e 
su

cr
al

os
e.

INGREDIENTS: PURE WHEY PROTEIN BLEND (Cross-Flow 
Micro-Filtered Whey Protein Concentrate, Cross-Flow 
Ultra-Filtered Whey Protein Isolate), Maltodextrin, Natural and 
Artificial Flavor, Soy Lecithin, Coconut Creamer (Coconut Oil, 
Soluble Corn Fiber, Sodium Caseinate, Sunflower Lecithin, 
Silicon Dioxide), Gum Blend (Cellulose Gum, Xanthan Gum), 
Sea Salt, Acesulfame Potassium, Sucralose.
Ingrédients : MÉLANGE DE PROTÉINES DE WHEY PURE
(concentré de protéines de lactosérum micro-filtré à flux 
croisés, isolat de protéines de lactosérum ultra-filtré à flux 
croisés), maltodextrine, arôme naturel et artificiel, lécithine de 
soja, crème de noix de coco (huile de coco, fibre de maïs soluble, 
caséinate de sodium, tournesol) Lécithine, dioxyde de silicium), 
mélange de gommes (gomme de cellulose, gomme de xan-
thane), sel marin, acésulfame de potassium, sucralose.
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CLASSIC ALLWHEY® is a premium Whey Protein Concentrate blended with Whey Protein Isolate delivering 30 g 
Protein in a 46 g serving; tested and guaranteed! ALLWHEY delivers a clean, complete and whole protein made from the best 
source; 100% Whey Protein! Demand pure Whey Protein, great taste and amazing value. Demand superior taste and 
exceptional protein. DEMAND CLASSIC ALLWHEY®!
A TRUE, PURE PROTEIN WITH TRULY PREMIUM TASTE - New Premium CLASSIC ALLWHEY® is by far the BEST tasting 
ALLWHEY we’ve ever made! We tested over 50 versions and selected these truly AMAZING flavours. Using a completely NEW cutting-edge 
flavour technology, our ALLWHEY flavours will make you think you just had a freshly blended Ice Cream Milkshake. Easy to mix and even 
easier to drink, ALLWHEY fits your fit lifestyle!
UNMATCHED VALUE - When you’re looking for a protein, you’re looking for the cleanest protein at the best price. Compare us to the 
competition, some are as low as 50% protein! Look at their serving size and total protein and do the math. Check their ingredients, others 
often contain inferior non-whey protein sources and non-protein fillers. ALLWHEY® stands head and shoulders above the competition 
delivering exceptional value with 30 g protein at a cost that will keep you smiling all the way to the gym!
ALLWHEY®: BECAUSE RESULTS MATTER - CLASSIC ALLWHEY® is just that, it’s ALL WHEY! ALLWHEY has no inferior non-whey 
protein sources like soy or beef. It has zero non-protein Aminos and no fillers. Every gram of protein claimed is a true protein! ALLWHEY 
delivers a premium quality whey protein to help rebuild your muscles after intense training. Research shows that higher protein levels 
post-workout help muscles recover faster. Better protein, better results!

CLASSIC ALLWHEYMD est un concentré de protéine de lactosérum mélangé à un isolat de protéine de lactosérum fournissant 30 g de 
protéines dans une portion de 46 g; testé et garanti! ALLWHEY fournit une protéine propre et complète qui provient de la meilleure source; 
protéine de lactosérum à 100 %! Exigez une protéine de lactosérum pure, un goût délicieux et une incroyable valeur. Exigez un goût supérieur 
et une protéine exceptionnelle. EXIGEZ CLASSIC ALLWHEYMD!
UNE VÉRITABLE PROTÉINE PURE AU GOÛT DE PREMIÈRE QUALITÉ - Le nouveau CLASSIC ALLWHEYMD est de loin le ALLWHEY 
au MEILLEUR goût que nous ayons fait! Nous avons testé plus de 50 versions et avons sélectionné ces saveurs réellement INCROYABLES. Grâce à une 
technologie ENTIÈREMENT nouvelle à la fine pointe, nos saveurs ALLWHEY vous feront croire que vous dégustez un lait frappé crémeux fraîchement 
mélangé. Facile à mélanger et encore plus facile à boire, ALLWHEY convient à votre mode de vie!
VALEUR INÉGALÉE- Lorsque vous recherchez une protéine, vous voulez la protéine la plus propre au meilleur prix. Comparez-nous à la 
concurrence; certains produits contiennent aussi peu que 50 % de protéines! Regardez leurs portions et la quantité totale de protéines, puis faites le 
calcul. Vérifiez leurs ingrédients, ils comportent souvent des sources de protéines inférieures ne provenant pas du lactosérum ainsi que des agents de 
remplissage non protéiques. ALLWHEYMD se place bien au-dessus de la concurrence en offrant une valeur exceptionnelle grâce à une protéine à 30 g à 
un prix qui vous permettra de garder le sourire en vous rendant à la salle d'entraînement.
ALLWHEYMD : PARCE QUE LES RÉSULTATS COMPTENT - CLASSIC ALLWHEYMD , c'est tout ça, c'est ALL WHEY! ALLWHEY ne provient 
pas de sources inférieures autres que le lactosérum comme le soja ou le bœuf. Il ne contient aucun acide aminé non protéique et aucun agent de 
remplissage. Chaque gramme de protéine constitue une véritable protéine! ALLWHEY fournit une protéine de lactosérum de première qualité afin 
d'aider vos muscles à récupérer après un entraînement intense. Des recherches indiquent qu'un taux élevé de protéines après un entraînement aide 
les muscles à récupérer rapidement. Une meilleure protéine, de meilleurs résultats!

CLASSIC ALLWHEY®: ALL PROTEIN, ALL WHEY,
NO COMPROMISES, PURE RESULTS!

• 100% COMPLETE WHOLE PROTEIN SOURCE
   / source de protéine entière complète à 100 %

• ZERO NON-PROTEIN AMINO ACIDS
   / aucun acide aminé non protéique

PROTEIN PROFILE / Profil de Protéines
Per serving / par portion

 L-Leucine 3016 mg
 L-Valine 1649 mg
 L-Isoleucine 1788 mg

 L-Histidine 442 mg
 L-Lysine 2844 mg
 L-Methionine / Méthionine 698 mg
 L-Phenylalanine / Phénylalanine 878 mg
 L-Threonine / Thréonine 2190 mg
 L-Tryptophan(e) 478 mg

 L-Alanine  1371 mg
 L-Arginine 802 mg
 L-Aspartic Acid / Acide aspartique 3195 mg
 L-Cysteine / Cystéine 758 mg
 L-Glutamic Acid 5074 mg
 L-Glycine 532 mg
 L-Proline 1847 mg
 L-Serine / Sérine 1600 mg
 L-Tyrosine 840 mg

ESSENTIAL AMINO ACIDS (EAA)
BRANCHED-CHAIN AMINO ACIDS (BCAA)

Typical Amino Acid Profile is naturally occurring from
100% Whole Protein Sources and may vary slightly.
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For more product information, visit / Pour plus d'informations sur les produits, visitez ALLMAXNUTRITION.com.  

UNSURPASSED

UNSURPASSED: THE ALLMAX ® QUALITY GUARANTEE
Every ingredient added and every lot produced is laboratory tested for purity and potency 
to ensure consistent product quality and integrity every time, guaranteed. ALLWHEY® 
goes through the exclusive ALLMAX 5-Stage Quality Testing protocol. In fact, we're so 
confident in the quality of our product that it's completely guaranteed. Test our product; 
we guarantee it passes every time or we pay for your testing and refund your purchase. 
You won't find anyone else willing to stand behind their product with this guarantee. 

INÉGALÉ: LA GARANTIE DE QUALITÉ ALLMAXMD

Chaque ingrédient ajouté et chaque lot produit sont testé en laboratoire afin d'assurer 
leur pureté et leur puissance de manière à assurer un produit de qualité uniforme et 
intègre à chaque fois, c'est garanti. ALLWHEY MD passe par le protocole exclusif de test de 
qualité en cinq étapes ALLMAX. En réalité, nous sommes si confiants de la qualité de 
notre produit qu'il est entièrement garanti. Essayez notre produit; nous vous garantirons 
qu'il réussira à chaque fois ou nous payons votre essai et remboursons votre achat.  Vous 
ne trouverez personne d'autre prêt à défendre son produit selon cette garantie.
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PREMIUM
PROTEIN

AM/PM          ANYTIME        PRE/POSTAM/PM          ANYTIME        PRE/POSTAM/PM          ANYTIME        PRE/POSTAM/PM          ANYTIME        PRE/POST

CLEAN
BANNED SUBSTANCE TESTEDBANNED SUBSTANCE TESTED

FOR ATHLETES

BANNED SUBSTANCE TESTEDBANNED SUBSTANCE TESTED

CLEAN
FOR ATHLETES

CLEAN FOR 
ATHLETES.
BANNED 
SUBSTANCE TESTED.

This product has been skip-lot tested for banned substances for the 
assurance of athletes and supplement users under the Informed 
Choice program. For further information about the testing process 
and test results, please visit www.CleanForAthletes.com.
Propre pour les athlètes. Substance interdite testée.
Ce produit a été testé pour les substances interdites pour l'assurance des 
athlètes et des utilisateurs de suppléments dans le cadre du programme 
Informed Choice. Pour plus d'informations sur le processus de test et 
les résultats des tests, veuillez visiter www.CleanForAthletes.com.

•  Great Tasting Whey Protein Powder

•  Exclusive Source: Whey Protein

  

Poudre de protéine de lactosérum au bon goût

Source exclusive : protéine de lactosérum

PROTEIN TESTED
30G GLUTEN

FREE

2 LBS
Net Wt / Poids 907 g

Natural & Artificial Flavours 
Saveurs naturels et artificiels
Natural & Artificial Flavours 
Saveurs naturels et artificiels

Nutrition Facts
Valeur nutritive

* 5% or less is a little, 15% or more is a lot
* 5% ou moins c'est peu, 15% ou plus c'est beaucoup 

% Daily Value *
% valeur quotidienne *

Per 1 scoop / par 1 cuillère  46 g†

Per container / par contenant  ~20 


